



Im Hauptwettbewerb der Saison 2021/22 wurde der TSV Ronsdorf mit dem Barmenia-Fairplay-Pokal ausgezeichnet.

23.11.2022 13:30 CET

Barmenia-Fairplay-Pokal: TSV Ronsdorf und Junioren des SC Uellendahl ausgezeichnet

Für ihre sportlich-fairen Leistungen in der abgelaufenen Spielzeit 2021/22 wurden die Siegervereine des 46. Barmenia-Fairplay-Pokal geehrt: Der TSV Ronsdorf erreicht mit einem Punkt Vorsprung den ersten Platz und erhält damit die begehrte Trophäe im Hauptwettbewerb. Im Jugendwettbewerb freuen sich die Junioren des SC Uellendahl über die Auszeichnung. Ein unterhaltsamer Talk im Rahmen der feierlichen Siegerehrung unter Beteiligung des Ex-Bundesligaprofis Simon Rolfes (Bayer 04 Leverkusen)

unterstreicht die Bedeutung von Fairness im Amateurfußball.

Großer Jubel im Süden Wuppertals: Der TSV Ronsdorf gewinnt den Barmenia-Fairplay-Pokal im Hauptwettbewerb. Der Verein kann auf eine erfolgreiche Historie im Barmenia-Fairplay-Pokal zurückblicken. Bereits sechsmal, darunter auch den Premieren-Pokal der Saison 1976/77, gewannen die Ronsdorfer. Die Fairness-Wertung der vergangenen Saison konnten der TSV mit einem Punkt Vorsprung vor dem FC Wuppertal 1919 abschließen. Knapp dahinter erreichte der SSV Sudberg den dritten Platz im Kreis derjenigen, die für Fairness auf und neben dem Platz gepunktet haben.

Im Jugendwettbewerb feiert der SC Uellendahl seinen ersten Sieg in der Barmenia-Fairplay-Pokal-Geschichte. Der 1997 gegründete Verein führt die Abschlusstabelle mit einem hauchdünnen Vorsprung von 97,25 Punkten an. Mit 97,15 Punkten erreicht der Cronenberger SC den zweiten Platz. Die Junioren von „mettmann-sport“ schließen die vergangene Saison auf Platz drei ab. Noch im Vorjahr gehörten die Mettmanner zu den Siegern des Corona-Sonderpokals für Soziales Engagement, der in der pandemiebedingt ausgefallenen Saison 2020/21 verliehen wurde.

Die Top 3-Vereine im Haupt- und Jugendwettbewerb wurden am 22. November 2022 in den Barmenia-Hauptverwaltungen mit Spenden und Urkunden für ihre sportlich-fairen Leistungen der Saison 2021/22 im Rahmen einer feierlichen Siegerehrung ausgezeichnet.

Im Vorfeld der Ehrung hob ein lebendiger und meinungsstarker Talk die Bedeutung von Fairness auf und neben dem Rasen hervor. Hierzu tauschten sich zum Thema „Warum Fairness auf und neben dem Platz aktuell wichtiger ist denn je“ aus: [Simon Rolfes](#) (Geschäftsführer Sport Bayer 04 Leverkusen), [Stefan Langerfeld](#) (Vorsitzender des Fußballkreises Wuppertal / Niederberg) und [Dr. Andreas Eurich](#) (Vorstandsvorsitzender Barmenia Versicherungen). Moderiert wurde der Talk von [Carsten Kulawik](#), TV-Journalist & Stadionsprecher des Wuppertaler SV.

Dr. Andreas Eurich: „Die sechs ausgezeichneten Vereine sind Vorbilder, wenn es um Fairness auf und neben dem Platz geht. Das unterstützen wir als Barmenia gerne, denn Fairness ist uns in all seinen Facetten ein Anliegen. Sport hat zudem die Fähigkeit zu integrieren. Deshalb freuen wir uns als Arbeitgeber mit dem [Barmenia-Fairplay-Pokal](#) seit vielen Jahren einen kleinen Beitrag leisten zu können. Das Schöne an diesem Wettbewerb ist, dass jeder Verein die gleiche Ausgangsbasis hat. Finanz- oder Spielstärke spielen hier keine Rolle. Das macht es besonders reizvoll. Obendrein ist er einer der ältesten seiner Art.

Stellvertretend für alle Barmenianer drücke ich den teilnehmenden Vereinen die Daumen für die aktuell laufenden 47. Saison des Barmenia-Fairplay-Pokals.“

Als besonders faire Vereine wurden für die Saison 2021/2022 geehrt:

Hauptwettbewerb

1. Platz: [TSV Ronsdorf](#)(93,00 Punkte)
2. Platz: [FC Wuppertal](#) 1919(92,00 Punkte)
3. Platz: [SSV Sudberg](#)(90,25 Punkte)

Jugendwettbewerb

1. Platz: [SC Uellendahl](#)(97,25 Punkte)
2. Platz: [Cronenberger SC](#)(97,15 Punkte)
3. Platz: [Mettmann-Sport](#)(96,55 Punkte)

Alle Amateurvereine des Fußballkreises Wuppertal/Niederberg nehmen automatisch am Haupt- sowie am Jugendwettbewerb teil, der unter dem Motto: Chancengleichheit, Sportlichkeit und Vereinsarbeit bereits zum 46. Mal seit 1976 vergeben wird. Unabhängig von der Spielstärke haben alle Mannschaften die Chance, den Pokal zu gewinnen. Schirmherr des Fairplay-Pokals ist der Oberbürgermeister der Stadt Wuppertal, [Uwe Schneidewind](#).

Die Barmenia ist eine unabhängige Versicherungsgruppe mit Hauptsitz in Wuppertal. Zur Gruppe gehören die Barmenia Allgemeine Versicherungs-AG, die Barmenia Lebensversicherung a. G. sowie die Barmenia Krankenversicherung AG. Führende Gesellschaft ist ein Verein, die Barmenia Versicherungen a. G. Deutschlandweit beschäftigten die drei Unternehmen im Jahr 2021 rund 4.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter. Das Produktangebot der Unternehmensgruppe reicht von Kranken- und Lebensversicherungen über Unfall- sowie Kfz-Versicherungen bis hin zu Haftpflicht- und Sachversicherungen. Die Gruppe arbeitet nach dem Grundsatz, der sichere Partner an der Seite ihrer Kunden zu sein und beste Lösungen zu bieten. Viele digitale Services runden die Produktwelt ab. Die Barmenia zeichnet sich seit Jahrzehnten durch nachhaltiges Wirtschaften und eine verantwortungsvolle Unternehmensführung aus. Wirtschaftliches Handeln, soziale Verantwortung und Umweltbewusstsein sind Leitgedanken der Barmenia. Ausführliche Informationen zum gesellschaftlichen Engagement unter www.nachhaltige.versicherung. Bei der Barmenia sind Kunden von Mensch zu Mensch versichert: Einfach. Menschlich. #MachenWirGern

Kontaktpersonen



Martina Faßbender

Pressekontakt

Konzern Pressesprecherin, Leitung Unternehmenskommunikation

martina.fassbender@gothaer.de

+49 221 308-34531

+49 175 2285017



Martina Cohrs

Pressekontakt

Leitung Externe Kommunikation und Social Media

martina.cohrs@barmenia.de

+49 202 438-2834

+49 177 4025350



Marina Weise-Bonczech

Pressekontakt

Pressereferentin

Gesundheit und Corporate

marina.weise@barmenia.de

+49 202 438-2718

+49 160 96932975



Ulrich Otto

Pressekontakt

Referent für Konzern- und Gesundheitsthemen

ulrich.otto@gothaer.de

+49 221 308-34614



Ines Jochum

Pressekontakt

Referentin für Renten- und Lebensversicherung, Nachhaltigkeit

ines.jochum@gothaer.de

0221 308 34287



Jule Müller

Pressekontakt

Pressereferentin

Kompositversicherungen

jule.mueller@barmenia.de

+49 202 438-1932



Verena Wanner

Pressekontakt

Pressereferentin

Spenden und Sponsoring

verena.wanner@barmenia.de

0202 438-2010